

NEWSPAPER

Serangkaian Kegiatan Penting Kemenimipas, Rutan Praya Turut Hadir Secara Virtual

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 9, 2025 - 15:18



LOMBOK TENGAH, NTB - Rutan Kelas IIB Praya turut serta dalam serangkaian kegiatan penting yang diselenggarakan oleh Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan (Kemenimipas) secara Virtual melalui Zoom, Kamis (09/01).

Acara tersebut meliputi Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi (Pimti) Madya, Penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) antara Kemenimipas dan Bank

Rakyat Indonesia (BRI), serta peluncuran lambang baru Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan (Kemenimipas).

Bertempat di Ruang Transit Rutan, Plt. Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasarakatan Nusa Tenggara Barat, Muhtarudin bersama Kepala Rutan Praya, M. Syaripuddin Hazri dan Pejabat Struktural Rutan Praya turut hadir dalam kegiatan ini.

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh khidmat ini juga diikuti oleh jajaran pegawai Rutan Praya. Dalam keterangannya, Kepala Rutan Praya, Syaripuddin Hazri mengungkapkan rasa bangganya terhadap momen bersejarah ini.

"Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan dalam meningkatkan kinerja dan sinergi dengan berbagai pihak, salah satunya dengan BRI. Selain itu, peluncuran lambang baru menandai semangat baru dalam melayani masyarakat," ujar Syarip.

Karutan juga menambahkan bahwa pelantikan Pimti Madya merupakan bagian dari upaya memperkuat kepemimpinan strategis di lingkungan Kemenimipas.

"Dengan adanya prlantikan Pimti Madya di Lingkungan Kemenimipas, semoga dapat memberikan kontribusi nyata dalam mengoptimalkan pelayanan publik, khususnya di bidang pemasarakatan," tambahnya.

Kerja sama dengan BRI melalui MoU diharapkan dapat mempermudah layanan keuangan di lingkungan Kemenimipas, termasuk mendukung pelayanan kepada Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) di Lapas maupun Rutan.

Sementara itu, Plt, Kakanwil Ditjenpas NTB, Muhtaruddin menyampaikan apresiasi terhadap inovasi yang terus dihadirkan Kemenimipas, khususnya terkait modernisasi simbol institusi yang mencerminkan profesionalisme, integritas, dan akuntabilitas. (Adb)